

Spektakel zwischen Sport und Kultur

Am 26. und 27. November findet die traditionelle Gala des SC Flös statt. Unter dem Motto «Wer wird Millionär» möchten die Flöserinnen dieses Jahr das Publikum mit einer Spielshow begeistern, welche Sport, Akrobatik, Theater und darstellende Kunst vereint.

Von Michelle Weder

Synchronschwimmen. – Auf den ersten Blick ist ein Schwimmverein sicher kein typischer Kulturträger. Aber wer bereits eine Gala der Flöser Synchronschwimmerinnen besucht hat weiss, dass man dort mehr zu sehen kriegt als Sport. Jedes Jahr – und heuer zum 29. Mal, versuchen die Flöserinnen, das Publikum mit einer speziellen Gala zu begeistern. Mit originellen Küren, Tanz im und aus dem Wasser, ein bisschen Theater und Spektakel möchten sie dem Kulturpreis, den sie anfangs November gewonnen haben, gerecht werden und

eine Mischung aus Spitzensport und Kunst präsentieren.

Aktuelles Programm und Showküren
Rund 50 Athletinnen haben sich in den letzten Monaten intensiv auf die Gala vorbereitet und fast täglich trainiert, um das Hallenbad für zwei Tage in eine Showbühne zu verwandeln. Es werden schwierige Wettkampfküren aus dem aktuellen Programm für die Saison 2012 gezeigt, aber auch Showküren mit Requisiten und besonderen Highlights. Durch den Abend führen wie bereits letztes Jahr die Schwestern Claudia und Tina Ehrenzeller.

Team FreeParkour zu Gast

Isabelle Rampling, kanadische Olympionikin von 2008, wird das heimische Publikum mit zwei Auftritten bezaubern. Die neue Trainerin des SC Flös erreichte an den Olympischen Spielen in Peking mit ihrer Partnerin Marie-Pier Boudreau Gagnon im Duett Event den sechsten Rang. Sie ist ohne Zweifel eine der grössten Spitzenathletinnen, die je im Hallenbad Flös zu Gast war. Für einen wei-



Einer von zahlreichen Höhepunkten: Die neue Trainerin Isabelle Rampling zeigt, dass sie ihr Können im Schwimmbecken mit nach Buchs gebracht hat.

teren Höhepunkt sorgen die sportlichen Jungs vom Team FreeParkour. Beim Parkour geht es darum, eine Strecke voller Hindernisse in möglichst kurzer Zeit zu überwinden. Die erfolgreiche Gruppe aus Buchs erreichte zusammen mit Kollegen aus der ganzen Schweiz in der TV-Show «Die grössten Schweizer Talente» den Halbfinal.

Bilder im Foyer

Auch im Foyer des Hallenbads darf dank der Künstlerin Anna Shesterikova der Kultur gefrönt werden. Sie zeigt dort ihre wunderschönen Bilder aus der Serie «Märchenspiel des Wassers und der Blumen».

Wer für zwei Stunden in die faszinierende Welt des Wasserballetts eintauchen möchte, hat zwei Möglichkeiten. Die erste Vorstellung findet am Samstag, 26. November, um 18 Uhr statt. Am Sonntag beginnt die grosse Flöser Show bereits um 17 Uhr. Tickets können von Montag bis Freitag von neun bis elf Uhr unter 079 295 92 99 oder unter reservation@scfloesbuchs.ch reserviert werden.